



Feine Frische Fernküche

Bedienungsanleitung Online- Bestellsystem

Das System erreichen Sie über folgenden Link www.dikta-gourmet.de
Bitte navigieren Sie im linken Bereich auf Bestellen, dann auf den
Unterpunkt Online- Bestellservice

The screenshot shows the Dikta website interface. At the top left is the Dikta logo with the tagline 'Feine Frische Fernküche'. To the right is a login form with a text input field containing '100188', a password field with four dots, and buttons for 'Anmelden', 'Registrieren', and 'Passwort vergessen'. Below the logo is a navigation bar with 'Home' and 'Kontakt' links. Underneath is a footer with contact information: 'Homepage: www.dikta-gourmet.de E-Mail: mail@dikta-gourmet.de Telefon: 07138-97990'. The main content area features a 'Willkommen' heading, followed by 'auf dem Online-Bestellportal der Dikta GmbH'. A small disclaimer states: 'Für die Nutzung des Systems fallen keinerlei Kosten an. Es besteht keine Vertragsbindung und keine Mindestlaufzeit. Bei Fragen können Sie sich jederzeit gerne an uns wenden. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).' At the bottom right of the page are links for 'Datenschutz', 'Widerruf', and 'Impressum'.

Registrieren

Um sich erstmalig für unseren Online-Service zu registrieren, klicken Sie bitte rechts oben auf Registrieren. WICHTIG: Bitte beachten Sie folgendes:

- Vertragspartner** → hier geben Sie bitte Ihre persönlichen Kontaktdaten an (Wichtig: eine Emailadresse auf welche Sie Zugriff haben)
- Essenteilnehmer** → hier bitte nichts eintragen
- Einrichtung** → hier bitte den Namen Ihres Unternehmens/Arbeitgebers angeben
- Gruppe** → hier bitte Ihre Personalnummer eintragen
- Passwort** → hier dürfen Sie ein gewünschtes Passwort vergeben

Widerrufserklärung und Datenschutzbestimmungen durch Anklicken des Kästchens akzeptieren, danach mit Klick auf weiter die Angaben überprüfen und die Registrierung abschließen (Vertrag anbahnen).

Sie erhalten drei Mailnachrichten bis zur eigentlichen Freischaltung:

1. Mail →
Bitte bestätigen Sie Ihre Registrierung mit dem Bestätigungslink.
2. Mail →
Nun prüfen wir Ihren Account, um eine Freischaltung zu veranlassen (Sie erhalten eine entsprechende Info- Mail dazu, hier müssen Sie nichts machen, es ist nur eine Information).
3. Mail →
Nach erfolgter Prüfung erhalten Sie eine abschließende Nachricht (Freischaltung) mit Ihren Zugangsdaten. Dies kann bis zu zwei Arbeitstage in Anspruch nehmen.

Die Registrierung ist abgeschlossen. Nun können Sie sich mit Ihren Zugangsdaten im Bestellsystem anmelden.